



EUSKADIKO HALTEROFILIA FEDERAZIOA



Hola amigos:

Os damos la bienvenida a la página web de la Federación Vasca de Halterofilia que ha contado con la inestimable ayuda de la Unión de Federaciones deportivas Vascas para su creación.

Nuestro objetivo principal es el de ofrecer información actualizada sobre nuestras actividades deportivas y no dudamos en pedirnos las sugerencias que estiméis oportunas para mejorar la información que se ofrece en la misma.

Así mismo os agradeceríamos dierais cuenta de la puesta en marcha de este lugar de encuentro para todos los amigos que compartimos un mismo objetivo y reiteramos nuestro deseo de que nos indiquéis las informaciones que os gustarían incluir en ésta página web que es la de todos.

Atentamente

Federacion Vasca de Halterofilia